

Babinsa Desa Ngimbang Palang Tuban Bentuk Karakter dan Kedisiplinan Remaja IPNU IPPNU Dengan Pelatihan Baris Berbaris

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Dec 17, 2022 - 10:58



TUBAN, – Kegiatan Babinsa Desa Ngimbang Koramil 02 Palang Kodim 0811 Tuban memberi pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) terhadap Remaja PAC IPNU IPPNU Palang dalam Rangka DIKLATAMA IV TA. 2022 Kecamatan Palang Kabupaten Tuban dalam rangka untuk melatih kedisiplinan para Remaja IPPNU dalam membentuk jiwa korsa serta karakter generasi bnagsa. Jum'at

(16/12/2022).

•



•



Disamping untuk menanamkan jiwa disiplin dan jiwa korsa setia kawan diharapkan Remaja PAC IPNU IPPNU Palang dalam itu bisa mengerti dan memahami tentang tata cara Peraturan Baris Berbaris yang benar.

Dalam kegiatan tersebut Sertu Mad Ro'i selaku instruktur memberikan materi dasar PBB yaitu seperti gerakan ditempat, sikap sempurna, hadap kanan/kiri, balik kanan dan tata cara penghormatan serta gerakan pindah tempat dan gerakan berjalan.

“Dengan adanya kegiatan ini diharapkan mempunyai jiwa disiplin dan rasa tanggung jawab terhadap setiap pelaksanaan pekerjaan dan kegiatan baik di organisasi maupun di rumah atau dalam kehidupan sehari-hari serta mempunyai Rasa Cinta Tanah Air.” Jelas Babinsa.

Babinsa juga merasa bangga karena bisa memberikan ilmu kedisiplinan kepada adik-adik Remaja PAC IPNU IPPNU Palang, hal ini merupakan latihan dasar seorang Parjurit TNI dan harus di tularkan kepada generasi penerus seperti adik-adik Remaja IPPNU yang baru. “ucap Sertu Mad Ro'i.

Saat latihan berlangsung terlihat semua peserta DIKLATAMA tampak antusias dan bersemangat mengikuti sesuai arahan dan instruksi dari Babinsa.

Ketua IPPNU Palang menyampaikan terima kasih atas kehadiran Babinsa dalam memberikan pelatihan yang berkaitan dengan disiplin dan berharap dengan di bekali Latihan ini dapat menjadikan Remaja IPPNU lebih disiplin agar memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi baik untuk diri pribadi maupun orang sekitar, ucap Ketua IPPNU Rani Fatmawati.(Pendim0811)